Organisation Apolitique et non Confessionnelle fondée en 1921 et reconnue par le Gouverneur de Danhomey par l'arrêté local N° 1291/APA du 06/09/1933

FRATERNITE - SOLIDARITE - PROGRES

COMPTE RENDUE DE MISSION A PARAKOU

Comme annoncée à la réunion du Bureau Exécutif Fédéral du mercredi 27 septembre dernier, une délégation du BEF composée du Premier Vice-Président, Germain HOUNKPONOU et du 2ème SGA, Justin ZINSOU a rendu une visite à la section Nonvitcha de Parakou le 1er Octobre 2017. A l'occasion, la délégation du Bureau Exécutif Fédéral a profité pour assister à la réunion mensuelle du Bureau de la section tenue au domicile du frère feu AHOUANSOU Lucien. La liste des présences des participants à cette réunion est jointe en annexe.

Débutée à 17h30mn sous la présidence du président de la section, le frère Benoit Gobi AHOVEY la séance a pris fin à 20h35mn.

Les sujets qui ont été couverts au cours de cette réunion sont :

1. Présentation de tous les participants.

GRAND-POPO

- 2. Présentation des membres du nouveau bureau
- 3. Exposé de différents montants alloués aux membres pour assistance
- 4. Communication faite par la délégation du Bureau Exécutif Fédéral.
 - ✓ Compte rendu de la session du conseil fédéral du 17 juin 2017.
 - ✓ Les œuvres sociales réalisées par le BEF lors des 95ème et 96ème anniversaires.
 - ✓ présentation des demandes de soumission de financement pour les nouvelles œuvres sociales y compris le Musée du centenaire.
 - ✓ Nécessité d'une cohésion au sein du groupe et obligation de paiement des cotisations statutaire de l'association par tous les membres.

Après la présentation de la communication de la délégation, les participants ont exprimé leurs vifs remerciements au BEF pour avoir dépêché deux (02) membres venir s'informer de la vie de leurs sessions et leur rendre compte des activités menées par le BEF. Ils ont apprécié l'initiative et souhaiter que le BEF continue sur cette lancée. Ils ont proposé que de pareille visite se fasse une fois tous les trois mois ou une fois les six mois.

La soirée s'est terminée par un dîner offert par le président de la session, le frère Benoît Gobi AHOVEY à son domicile, à la délégation du BEF, accompagné de trois membres du bureau de la session de Parakou.

La délégation du Bureau Exécutif Fédéral s'est félicitée de l'accueil chaleureux qui leur a été réservé et a formulé ses sincères remerciements au président AHOVEY, aux membres du bureau et à tous les autres membres de la section Nonvitcha de Parakou.